

Stadtfest in Euskirchen 22/23.04.2023

Es sah so aus als hätten die Menschen lange auf diese Veranstaltung gewartet. Trotz des nicht so schönen Wetters drängten sich die Massen durch die Euskirchener Fußgängerzone.



Wir waren mit einem großen Stand dabei und fanden reges Interesse bei Groß und Klein.



Die Landesverkehrswacht NRW hatte ihren Sprinter mit Hör-, Seh- und Reaktionstest nach Euskirchen geschickt, um uns tatkräftig zu unterstützen. Der Vorsitzende der Kreisverkehrswacht Euskirchen, Peter Schick, war mit seinem Infostand und einem Rauschbrillen Parcours angereist, der reges Interesse besonders bei den jüngeren Besuchern fand.



Alle Bilder wurden von P. Schick gemacht bevor der große Andrang begann.